



Asensio Sáez en su casa de La Unión

L.O.

## El Festival del Cante de la Minas homenajeará a Asensio Sáez

SE RECOPIRARAN UNOS SESENTA ARTICULOS PUBLICADOS POR EL EN PERIODICOS REGIONALES Y NACIONALES SOBRE EL FESTIVAL

El escritor Asensio Sáez, hijo predilecto de la Unión, va a ser distinguido por el Festival Nacional del Cante de las Minas en su próxima edición, que se celebrará del 6 al 13 de agosto en esa localidad.

Sáez, que fue uno de los creadores de este certamen, ha colaborado de forma desinteresada en las diversas ediciones del Festival y ha sido durante varios años el autor del cartel anunciador.

El homenaje que se le rendirá consistirá en la recopilación fragmentada de unos sesenta artículos publicados por Sáez en periódicos regionales y nacionales sobre el Festival, que se editarán en unos folletos.

Sáez, que fue finalista del premio nacional de Literatura con su obra "Santos de Palos"

hace tres décadas, tiene una plaza con su nombre en La Unión, su localidad natal, en la que se ubica el centro cultural, también dedicado al escritor.

### COMIENZA EL DIA 7

La XXXIV edición del Festival Nacional del Cante de las Minas, de La Unión, dará comienzo el 7 de agosto y concluirá el día 13.

La tradicional gala, que se celebrará a mitad de la semana del festival, a la que concurren figuras del cante, cuenta este año con nombres muy populares, como Remedios Amaya, Pansequito, José Meneses...

Junto a ellos actuarán cantaores como José Parra, un joven malagueño de ecos camaroneros, que ha recibido elogios de la crítica especializada, y Miguel Poveda, el

joven cantaor catalán que "barrió" en la edición del año pasado.

Como es sabido, el cartel anunciador del festival será obra del artista vasco Eduardo Chillida, que ha sido invitado especialmente a presenciar el certamen.

Este año se ha batido el récords de inscritos en las pruebas selectivas, con un total de 68 artistas, cuando en la edición anterior concurren 40. La novedad de este año ha sido la convocatoria del concurso de baile, el primero del festival, al que se ha apuntado incluso alguna figura de prestigio como Javier Latorre, que ha estado en el festival en ocasiones anteriores, pero contratado. El director del festival es Antonio Parra, quien ocupa el puesto por tercer año consecutivo.